

音楽鑑賞教室について

音楽部

芸術の秋にふさわしく、プロの楽団を招いて、音楽鑑賞教室を次のように行います。

1. 日時 11月9日(水) 3～4校時 全学年同時鑑賞
2. 場所 本校体育館
3. 演奏楽団 「岡田知之パーカッションアンサンブル」
4. 演奏内容 大型マリンバやティンパニー、和太鼓、珍しいアフリカの民族楽器を駆使した9人の豪華な演奏と分かりやすい解説

《曲目の例》

- 「ハロー・ティズニー」 ○「剣の舞」 ○「アフリカンファンタジー」
 - マリンバ四重奏「おおきな古時計」「熊蜂の飛行」 ○「幻のトレイン」
 - 和太鼓アンサンブル～八木節 ○「アメリカンパトロール」
5. 費用 900円 ※今年度は保護者の鑑賞を案内できません。
 6. 集金 集金日は学年ごとに連絡します。(当日の欠席者には後日返金します)
当日の興味関心を高めるために、子供達に音楽室のティンパニーやマリンバ・和太鼓などに触れさせておきます。お子さんがお家に帰って、音楽会のことを話題にしてくださいましたら幸いです。

情報モラル講習会

先月20日(木)に情報モラル講習会が谷原小学校図書室で行われました。ロジカルキッド代表の下田先生を講師として、5校時は5年生を対象に、6校時以降は保護者の方々を対象に講演が行われました。

下田先生は、早くから新しい情報メディアの子どもへの影響に注目し、児童や生徒にとってよりよい関わり方を考え、啓蒙に努めてきた方です。

当日も、電子メール(携帯電話を含む)の普及による生活や考え方の変化と、その対応について学びました。安易にメールを信じることの危険性、メールの裏の見えない部分の危険性について分かりやすい話と映像で、児童にとっても保護者にとっても意義のある時間でした。

当日が平日で学校公開日と同じ月ということもあり、休みがとれずに参加できなかった保護者の方が多く、残念でした。次回は、より多くの方に聞いていただけるよう努めていきたいと思っております。

ありがとうございました

先月28日(金)の学校公開には、392人もの方にご来校いただき、子供達の学ぶ姿や学校生活の様子を見ていただくことができました。

また、工事のためとはいえ、自転車で来校することについて厳しい制限をいたしました。14名の方がきちんと届けを出してくださり、皆さんが約束を守ってくださった。児童の通路も確保され、安心して通ることができました。皆さんのモラルの高さを有難く思うとともに、ご不便をお掛けしますが、これからもどうぞよろしくお願い致します。